
a la palabra de Dios como tema Señor me ha dado ponerle como tema
este o título a este este mensaje libre albedrío libre albedrío dice Génesis
capítulo 2 versículo 16 dice y mandó Jehová Dios al hombre diciendo de
todo árbol del huerto podrás comer y dice el 17 más del árbol de la ciencia
del bien y del mal no comerás porque el día que de él comieres
ciertamente morirás y podemos ver algo en el día de hoy dentro de los
cristianos y en dentro de muchas ahora sí que podemos decir fases o
facetas cristianas o Ah rangos pudiera decirse también denominaciones
hay muchos cristianos que no creen aún en el libre albeldrío y sabe qué la
razón por la que ellos muchas veces no creen en esto es para desligarse
de toda responsabilidad que ellos tienen para las cosas de Dios y dice no
es que el libre albedrío Pues no yo no creo en eso y la lo dicen porque
quieren desligarse de toda responsabilidad y dice No yo prefiero de
desligarme de de pensar que yo soy responsable de lo que de mi furo que
yo soy responsable de lo que de las consecuencias de mis acciones lo
hacen por eso de hecho la palabra albeldrío según la Real Academia
Española significa voluntad no gobernada por la razón sino por el apetito
antojo o capricho Eso significa la palabra albeldrío y de hecho cuando
nosotros vemos Dios ordenó a Adán que no comiera del árbol de la ciencia
del bien y y del mal y este pasaje es muy importante para todos nosotros
Porque nos habla de que cuando el señor creó al ser humano lo creó con
un libre albeldrío lo creó con la con esa con eso tan importante que se
llama voluntad le dijo tú tienes una opción le dijo te he puesto en este
huerto de todo árbol puedes comer pero de aquel árbol no comas porque
cuando lo comas vas a morir le dio una una voluntad al hombre el hombre
era responsable de guardar qué el mandato de Dios el mandato que Dios
le había dado sin embargo hizo mal uso de su libre albedrío hizo mal uso
de ese de ese albedrío Que el Señor le dio Dios le dio una orden le dijo no
comas para que no mueras y el hombre hizo un mal uso y la voluntad del
hombre cuando nosotros lo vemos de esta manera es la esencia de lo que
el hombre es me refiero a que la voluntad es fundamental para definir
nuestra existencia y nuestra esencia como seres humanos hay un dicho
que que es muy popular y dicen Eres Arquitecto de tu propio destino y la
verdad es que el señor vino y murió por nosotros para darnos una vida
eterna dice la palabra para que todo aquel que en él cree no se pierda más



tenga vida eterna pero el hombre tiene una responsabilidad y la
responsabilidad del hombre es responder al llamado que Dios ya le hizo él
ya se acercó a nosotros cuando yo veo este este dicho de eres un
arquitecto de tu propio destino podía ver que cada persona tiene el poder
de influir no solamente en su vida diaria pero tiene la oportunidad de influir
en las decisiones que van a tener consecuencias no solamente en nuestra
vida diaria sino en lo eterno y el hombre si usted lo mira de esta manera
toma muchas decisiones el hombre sigue tomando y tomando decisiones
que no solamente van a afectar su vida diaria pero van a afectar la
eternidad y muchas veces no piensan en eso muchas veces el hombre
Piensa como como los seres humanos como robots en el cual el señor ya
puso una un destino en ellos y dice no es que yo ya no tengo nada que ver
con ese destino y no es así Dios ha dado a los hombres un libre edr y no
obliga al hombre a hacer algo a la fuerza el señor no nos obliga a hacer
nada sino que al revés él nos con su palabra nos ministra apela a nuestro
sentido común como seres humanos nos habla nos atrae dice la palabra
con cuerdas de amor no nos obliga a hacer nada y no obliga a hacer nada
a nadie y ningún movimiento es por la fuerza y mucho menos por presión
Eso no hace el Señor Él no busca controlarnos como robots sino que él
Busca que nosotros sirvamos a Dios porque así lo hemos decidido hacer
porque hemos creído en lo que él hizo y hemos creído en su palabra y
creemos a lo que su palabra dice él en ninguna manera busca controlarnos
y yo veía esto en Josué vaya conmigo a Josué capítulo 24 versículo 15
Aquí vemos al final de la historia de Josué su despedida y en esa
despedida de Josué Josué dice unas palabras muy importantes y dice lo
siguiente en Josué capítulo 24 versículo 15 dice así Y si mal os parece
servir a Jehová Qué dice escogeos hoy a quién sirváis si a los 12 a los
dioses a quienes sirvieron vuestros padres cuando subieron al otro lado
del río o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitas pero yo y mi
casa serviremos a Jehová estas palabras son palabras muy tremendas
porque Josué le está dando conocer al pueblo que ellos tienen una opción
Ellos tienen opción Ellos tienen una elección que tomar y les decía si a
ustedes les parece mal servir a Jehová entonces escojan a quién van a
servir si a los dioses de esta tierra en la que habitan o a los dioses de su
padres pero tienen que tomar una decisión sin embargo él dice yo y mi



casa hemos tomado una decisión y la decisión que hemos tomado dice
Josué es servir a Jehová y este versículo implica que los individuos tenían
la libertad de elección tenían la libertad de elegir su propio camino de
decidir si iban a servir o no a Dios por eso cuando el señor me ponía este
tema el libre albeldrío y yo me ponía a ver Cuánta parte del cristianismo va
en contra hoy en día de que tenemos un libre albeldrío decía qué tremendo
que no puedan reconocer que hay una responsabilidad de parte nuestra
para obedecer la palabra de Dios y Vamos a orar antes de continuar lo
invito a que ore junto conmigo señor te damos gracias porque tú has sido
tan bueno con nosotros señor Gracias señor porque una vez más tú hablas
a nuestro corazón venimos señor con un corazón dispuesto para escuchar
tu voz señor que esta noche seamos confrontados con tu palabra que tu
espíritu santo nos guíe a toda verdad señor queremos conocerte más y
más cada día señor para no pecar contra ti queremos conocerte cada día
más y más señor para purificar nuestras vidas santificarnos señor para que
el día que tú regreses por nosotros señor estemos listos como una novia
lista señor para ti te damos gracias señor y nos ponemos en tus manos en
el nombre de Cristo Jesús Amén y amén y eso es lo que está pasando el
día de hoy Josué les decía ustedes son libres de decidir ustedes son libres
de elegir de hacer su elección pero yo ya hice la mía yo y mi casa
serviremos a Jehová cuando yo veo la palabra libre albeldrío esta palabra
libre albeldrío La el diccionario lo traduce de la siguiente manera dice
potestad de obrar por reflexión o elección contrario a solamente albeldrío
un libre albeldrío es una potestad de obrar por reflexión y por elección
dijiste lo voy a hacer porque lo reflexioné y y he decidido esto hacer y eso
es lo que decidió Josué Josué hizo uso de su libre albedrío dijo yo he
decidido yo y mi casa serviremos a Jehová y Dios ha adotado al ser
humano con el regalo de la voluntad y cada uno de nosotros tenemos la
Facultad de decidir y ordenar la propia nuestra propia conducta El señor no
lo ha dado el señor ha dado la voluntad al hombre y la voluntad es neutra
no se inclina Ni para bien ni para mal no Nosotros somos la que inclinamos
la voluntad para un lado o para el otro el Señor nos dio la voluntad que es
neutra y él le dijo a Adán ahí está el árbol no comas porque el día que
comas vas a morir y y le dio y lo dotó con una voluntad la Facultad de
decidir eso es lo que significa la voluntad la Facultad de decidir la Facultad



de ordenar la propia conducta Así que la voluntad se encuentra justo en
medio y a un lado de la voluntad está el bien y al otro lado está el mal y en
medio en el centro está la voluntad y el señor pide y nos dice inclínate para
lado Bueno haz buen uso de esa voluntad que yo te he dado para que
entonces viváis para que tengas una vida eterna y podemos ver nosotros
que la voluntad cuando se une en armonía con la voluntad de Dios Esta
Crea una combinación a lo cual nosotros ya le llamamos una salvación
Porque el Señor nos llamó con cuerdas de amor el señor murió en la cruz
por nuestros pecados para que nosotros pudiéramos tener una vida eterna
Esa es la voluntad de Dios que nadie perezca que todos se salven y
cuando nuestra voluntad se alía con la voluntad de Dios esto produce un
fruto que se llama la salvación porque estamos de acuerdo a la voluntad
de Dios recibiendo el regalo de Dios y en Mateo 5 el Señor Jesús hablando
del sermón del monte habla sobre los juramentos y podemos ver que el
hombre en su voluntad tiene la facultad de decidir de seguir a Dios o no
seguir a Dios y Dios siempre va a respetar esa decisión en en Mateo 5
podemos ver cómo el señor empieza a hablar al pueblo y le dice de la
siguiente manera Mateo 5 versículo 33 dice además además habés oído
que fue dicho a los antiguos no per jurarán al Señor tus juramentos y dice
el 34 pero yo os digo no juréis en ninguna manera ni por el cielo porque es
el trono de Dios ni por la tierra Porque es el estrado de sus pies ni por
Jerusalén porque es la ciudad del Gran Rey ni por tu cabeza jurarán
porque no puedas ser blanco o negro un solo cabello y dice 37 pero sea
vuestro hablar qué Sí sí y no no porque lo que es más de esto de mal Qué
dice procede O sea no hay medias tintas en la palabra de Dios o o es un sí
o es un no y el señor busca de nosotros un sí Y sí que sea un sí o un no y
que sea un No el señor busca de nosotros que tomamos que tomemos esa
elección como lo decía Josué hemos decidido en tu vida diaria has
decidido servir al Señor has decidido tomar tu cruz y seguirle vamos con
esto mucha gente hoy no quiere saber nada de Dios y por más que le
hablas te dice No yo no quiero saber nada no me hables No quiero saber
nada de Dios y muchas veces como creyentes quisiéramos Que el señor
los obligara señor oblígala con una buena actitud verdad oblígala señor
para que entienda para que te obedezca y queremos que el señor los
obligue pero el Señor no obliga a nadie Dios no hace eso él nos instruye



con su palabra Y aquel que tiene un corazón receptivo el señor lo va
guiando a la palabra de Dios por su palabra le va enseñando lo va
instruyendo Pero al final de cuentas es la decisión de cada uno de
nosotros hacerlo o no hacerlo y Dios siempre va a pesar el corazón y
quizás puede haber personas que digan no no yo no yo no quiero
escuchar No quiero escuchar pero muchas veces dentro de su corazón
hay una necesidad y a lo mejor por fuera te están diciendo Yo no quiero
escuchar no me hables pero en dentro de su corazón el señor Conoce los
corazones y de repente dentro de su corazón hay una actitud de s Quiero
quiero escuchar Háblame cambia esta actitud señor y sabe que Qué pasa
el señor ve los corazones usted y yoo no los vemos pero el Señor sí los ve
y el señor los dirige y los trae con cuerdas de amor aún cuando su corazón
por fuera lo ve uno duro y lo ve que no quiere recibir de la palabra de Dios
la palabra dice que entra como una espada de doble filo que penetra dice
hast partir el alma las coyunturas va entrando en el evangelio de Mateo
podemos ver una parábola que usa nuestro señor Jesús la parábola de los
dos hijos Mateo capítulo 21 versículo 28 Mateo 21 versículo 28 vamos a
ver la respuesta de dos hijos que nos habla nuestro señor Jesús y en el
versículo 28 dice de la siguiente manera Pero qué os parece hace una
pregunta un hombre tenía dos hijos y acercándose al primero le dijo hijo ve
hoy a trabajar en mi viña y dice el 29 respondiendo él dijo No quiero
después dice se arrepintió y fue y dice el versículo 30 y acercándose al
otro le dijo de la misma manera y respondió él dijo Sí señor sí voy y dice Y
no fue y dice el 31 Cuál de los dos hizo la voluntad de su padre dijeron
ellos el primero Jesús les dijo de cierto os digo que los publicanos y las
rameras van delante de vosotros al reino de Dios porque vino a vosotros
Juan en camino de justicia y no le creísteis pero los publicanos y la le
creyeron y vosotros viendo esto no os arrepent después para creerle Fíjate
lo que estaba diciendo el señor le estaba diciendo los guías religiosos se
habían condenado ense lo puedo decir de esta manera involuntariamente
de repente ellos solitos se condenaron al decir pues el primero porque
Recuerden que estaban buscando una razón para arrestar a Jesús y
habían venido esos líderes religiosos diciéndole Y tú de quién tienes bajo
qué autoridad nos hablas y Jesús les había dicho eso es en el contexto
Jesús les dijo Bueno yo les respondo esa pregunta si ustedes me



responden esta primero y les dijo a ellos El bautismo de Juan De dónde
proviene y ellos se quedaron pensando dijeron si le decimos que proviene
del cielo va a decir por qué no le creíste Y si le decimos que es del hombre
van a decir los otros pues lo tienen como profeta nos van a linchar y
dijeron No sabemos qué fácil desligarse de toda responsabilidad verdad no
sabemos tú dinos dice el Señor Jesús Pues yo tampoco les digo así se las
aplicó verdad y yo podía ver algo en la actualidad podemos ver que
muchos son rápidos para hablar muchos creyentes somos rápidos para
decir como este hijo Sí señor pero no lo hacemos sin embargo hay muchos
que han dicho que no y han endurecido su corazón y al final de cuentas el
señor pesa los corazones y sabe qué pasa se arrepienten y dicen Sí sí
quiero y dice la palabra y aquellos serán los primeros y los primeros
muchas veces los últimos no se trata de una respuesta rápida se trata de
hacer Dios conoce el corazón y él respeta lo que el hombre decida él
respeta tu elección Porque él fue el que nos dio la voluntad sí o no él puso
la voluntad de nosotros Por eso nos da la libertad de elegir en
Deuteronomio capítulo 30 versículo 19 Deuteronomio capítulo 30 versículo
19 dice así A los cielos y a la tierra llamo por testigos hoy contra vosotros
que os he puesto delante la vida y la muerte la bendición y la maldición
luego nos dice Escoge pues la vida para que vivas tú y tu descendencia el
Señor nos pone justo en frente de nosotros dos caminos nos ha puesto
dice ahí la vida y la muerte nos ha puesto la bendición y la maldición y
luego nos dice Escoge Escoge pues la vida para que que vivas tú y tu
descendencia la palabra de Dios es muy clara y a lo largo de toda la
palabra de Dios nos hace ver que tenemos un libre albedrío nos hace ver
eso pero muchas veces el hombre quiere desligarse de toda
responsabilidad y decir no no no es que es que solamente unos son los
elegidos solamente unos son los predeterminados por Dios para la
salvación y una y otra vez usan versículo fuera de contexto para Entonces
basar esto de que no hay un libre edr sin embargo la palabra es Clara La
pregunta es cuál es tu elección en Lucas capítulo 22 versículo 42 nos pone
un ejemplo para que sigamos los pasos de Jesús Jesús llegando la noche
en la que ser entregado dice que salió al huerto de Getsemaní y mientras
él salió salió le dijo a sus discípulos oren para que no entren en tentación
se quedó con los discípulos orando él se fue a otro lugar a orar y mientras



él oraba oraba al padre diciéndole padre si es posible qué le decía Si
quieres pasa de mí esta copa Pero él decía las palabras pero no se haga
lo que yo Yo quiero no se haga mi voluntad sino que se haga tu voluntad él
sabía que el momento de sufrimiento había llegado que el momento en el
cual él sería crucificado ya estaba aquí y le decía padre si quieres si es
posible padre pasa de mí esta copa pero también decía no se haga lo que
yo quiero yo quiero que se haga tu voluntad señor quiero que se haga
conforme a lo que tú quieras y no conforme a lo que yo quiera y aquí es
donde yo veo un tremendo potencial en la voluntad porque nuestra
voluntad comunica realmente lo que hay en nuestro corazón comunica
nuestros deseos por ejemplo Cuando alguien se va a casar Normalmente
se le pregunta a la novia o al novio se le dice usted está aquí Bajo su su
propia qué le dicen voluntad y ya si si si el varón empieza a sudar y así
como que verdad así como que ay o cierra el ojito varias veces verdad
sabes que no está bajo su propia voluntad por ahí alguien lo tiene con una
una fusca verad una pistola ahí atrás pero si el el varón conoce y dice yo
estoy aquí porque así quiero porque Ese es mi deseo dice claro estoy bajo
mi voluntad Ah entonces los podemos casar se le preguntan a los dos sí o
no están aquí Bajo su voluntad Por qué Porque Ese es su deseo quiere
saber si ese es el deseo de casarse o está siendo obligado a hacerlo y él
dice no estoy aquí bajo mi voluntad eso es lo que eso es mi anhelo Ese es
mi deseo y de hecho la voluntad dijimos es la elección de algo sin precepto
o impulso externo eso es lo que significa voluntad elección de algo sin
precepto o impulso externo que lo obligue entonces por eso podemos decir
que El Punto de partida de la voluntad son los pensamientos porque de
acuerdo a tus pensamientos vas a actuar si tú sabes que algo está mal
llega los pensamientos y dices no lo hago si sabes que está bien dices lo
hago y la voluntad comienza en la mente empieza con nuestros
pensamientos y Adán se le dio instrucción le dijo no comas de ese árbol de
la ciencia del bien y del mal y él tenía una elección que hacer podía ser
obediente a las palabras de Dios o podía decir no me importa lo que el
señor haya dicho podemos ver que la serpiente viene y lo engaña diciendo
pues Dios te dijo eso Porque no quiere que seas como él engaña a Eva y
le dice esto Eva dice ayce Oye como que sí verdad Porque si me está
negando que yo coma de ese de ese árbol A lo mejor para que no quiere



que seamos como él y la voluntad se origina en nuestra capacidad de
pensar y razonar porque cuando usted piensa usted Reflexiona en algo y
toma una decisión para bien o para mal toma esa decisión y nuestra mente
es donde se encuentran todos nuestros pensamientos nuestras creencias
nuestros argumentos Y si usted ha dicho no es que yo no puedo seguir a
Dios porque estoy lleno de argumentos en mi cabeza y mi cabeza mis
pensamientos dicen no dicen esto no no no está bien esto y empieza a
llenarse de argumentos y dice no lo quiero hacer por esto por eso cuando
la palabra nos habla en romanos capítulo 12 versículo 2 y nos habla de ser
transformados empieza con una área y dice así En romanos capítulo 12
versículo 2 dice no os conforméis a este siglo sino transformaos por medio
de la renovación de vuestro entendimiento lo primero que el señor Busca
renovar en nosotros es nuestra manera de pensar el señor dice tienes que
ser transformado primero por la renovación de vuestro entendimiento una
vez con el entendimiento transformado entonces dice podrás comprobar
Cuál es la buena voluntad de Dios agradable y perfecta sin un
entendimiento renovado sin una transformación en nuestros pensamientos
en nuestro entendimiento no vamos a poder comprobar la voluntad de Dios
que es buena agradable y perfecta Por eso tu mente debe estar siempre
conectada con Dios para que nuestra mente siempre haga la voluntad de
Dios por eso dijimos que es que la voluntad es muy importante en nuestra
vida porque el señor nos lo dio pero también nos dice elige esto Escoge
pues la vida Haz uso de la de esa libre abedrop emociones imagínate ser
gobernado por la emoción de plano no habría salida si fueras gobernado
por tus emociones serías una persona cambiante y la voluntad del hombre
se le puede poner de esta manera Es el órgano en el que tomaremos las
decisiones con esa voluntad Ahí es donde van a proceder nuestras
decisiones Dios creó al hombre con la capacidad de tomar decisiones
tenemos una voluntad y usted decidió el día de hoy venir a la iglesia voy a
ir vamos a ir me voy a congregar voy a escuchar la palabra de Dios y lo
hizo porque usted así decidió venir usted decidió venir aquí porque pudiera
haber ido a muchos otros lugares incontables o quizás a muchas otras
Iglesias pero Ed usted tomó una decisión y dijo voy a ir y eso lo hace
porque el señor le dio una voluntad y así lo decidió pero sabe qué que si
usted decide no venir y que si usted decide hacer lo que usted quiera el



señor no se enoja con la voluntad que nosotros hagamos porque él nos dio
la voluntad él quiere que nosotros hagamos su voluntad como un padre
quiere que los hijos le obedezcan él quiere Y él nos dice si quieres la
bendición sígueme a mí sírveme a mí se entristece s cuando sus hijos no
obedecen una vez alguien me decía Oy Josué Pero entonces me decía de
esta manera Por qué el señor castiga a los que no vienen a él di Cómo a
ver a ver Explícame bien Por qué dices eso dice sí porque según ustedes
si si yo no voy a la iglesia o si yo no vengo a Cristo Entonces el Señor me
manda al infierno eso me está castigando dije No No es que no lo estás
entendiendo bien lece A ver explíqueme dice porque yo entiendo que si yo
no voy a la iglesia o que si no vengo a Cristo Él me manda al infierno Y
eso es castigar eso es obligarme a hacer algo que yo no quiero dije no no
no no no es eso dije Primeramente el señor no manda infierno a nadie
nosotros ya vamos en camino al infierno solitos la palabra dice la paga del
pecado es muerte y por cuanto todos pecaron todos están destituidos de la
gloria de Dios digo así que Dios no te manda al infierno tú ya vas en
camino al infierno solito pero el Señor Qué hizo con su amor dio su vida
por ti para que tú seas salvo él te da ese regalo de la salvación para todo
qué Para todo aquel que en él cree para todo aquel que recibe el regalo de
la salvación y dice Yo quiero yo quiero eso que tú no me has dado Señor
por eso le decía por eso te digo que el señor él respeta tu decisión él te
ama y dio su vida por ti pero respeta tu decisión no te va a obligar a hacer
algo que tú no quieras Por eso nos dio voluntad Por eso nos dio un libre
albedrío para que nosotros decidamos él no castiga porque nosotros no
queramos Aunque castiga a sus hijos dice la palabra y disciplina a sus
hijos él no va a castigar a alguien que no es su hijo No sé si lo podamos
conectar porque dice a sus hijos Qué hace los disciplina pero al bastardo
dice lo deja sin disciplina Dios no castiga a nadie por darle la darle la
vuelta y decir yo no quiero esa persona se castiga sola Dios respeta
nuestra decisión y la Biblia cuando lo vemos en todo su contexto retrata a
Dios como un ser que es compasivo amoroso pero también como un ser
justo quien respeta nuestra capacidad de elegir pero también nos advierte
sobre las consecuencias negativas por alejarnos de él como se menciona
romanos 6:23 porque la paga del pecado es muerte por eso las personas
que decidieron no estar aquí porque así decidieron A lo mejor algunos



tuvieron que trabajar y por trabajo no podían estar aquí a lo mejor otros
porque no quisieron porque no sintieron o por flojera o a lo mejor pues no
les apetecía dijeron No pues Ahora no ahora me quedo esa es su decisión
y es una decisión que van a no están recibiendo la bendición de Dios que
nosotros estamos recibiendo el día de hoy y usted se congrega en la
iglesia dijimos porque así lo decidió usted quiso hacerlo tomó esa decisión
de muchas otras decisiones que podía haber tomado o ha de haber de
hacer el día de hoy Usted dijo no voy a ir y voy a escuchar la palabra de
Dios por eso romanos decía primero hay que renovar nuestro
entendimiento para que entonces comprendamos la voluntad de Dios
agradable y perfecta y sin un entendimiento renovado si no está conectado
nuestra voluntad con la voluntad de Dios Entonces tu voluntad va a
empezar andar flotando de arriba abajo ser llevado por todo viento por
toda ola y no vamos a estar bien en las cosas de Dios Dios nos dado un
libre albedrío Aunque muchas doctrinas andan por ahí diciendo que que no
lo tenemos y que Dios nos ha hecho que ya tenemos un destino y que no
tenemos desligando toda responsabilidad del hombre que es lo que hacen
aquellas doctrinas y no no es así nosotros podemos ver que Juan 3:16 le
voy a dar unos versículos puede ver en la pantalla si gusta Juan 3:16 nos
dice Porque de tal manera amó dios al mundo que ha dado a su hijo
unigénito para que todo aquel que en él cree no se pierda más tenga vida
eterna aquí la palabra a Resaltar es para que todo aquel todo aquel que en
él cree La voluntad de Dios es que todos crean Esa es la voluntad de Dios
más él sabe que ha dado una libre voluntad al hombre y que no todos van
a creer No todos van a tomar esa decisión pero su voluntad es que todos
crean no solamente una porción sino que todos y en primera de Timoteo
capítulo 2 versículo 3 primera de Timoteo capítulo 2 versículo 3 dice de la
siguiente manera voy a leer el tres y el cuatro dice porque esto es bueno y
agradable delante de Dios nuestro salvador el cual quiere que todos los
hombres sean qué sean salvos dice él quiere que todos los hombres sean
salvos y que vengan al conocimiento de la verdad no solamente una parte
sino que todos los hombres esa es la voluntad agradable y Perfecta de
Dios él quiere que todos los hombres sean salvos en segunda de Pedro
capítulo 3 versículo 9 también dice de la siguiente manera segunda de
Pedro capítulo 3 versículo 9 Dice el señor no retarda su promesa según



algunos la tienen por tardanza sino que es paciente para con nosotros no
queriendo que ninguno perezca sino que todos procedan al
arrepentimiento el anhelo el deseo de Dios es que ninguno perezca sino
que todos se arrepientan que todos vengan al conocimiento de la verdad
que todos se arrepientan procedan a ese arrepentimiento dice aquí en
Ezequiel capítulo 18 versículo 23 hace una pregunta el profeta de parte de
Dios y esta para el pueblo y le decía en Ezequiel capítulo 18 versículo 23
de la siguiente manera decía quiero yo la muerte del impío dice Jehová el
señor no vivirá si se apartare de sus caminos señor le decía yo no busco
que el impío perezca en sus pecados eso no es lo que busca eso no es mi
deseo el señor decía mi deseo es que se aparte de sus caminos para que
viva En romanos capítulo 10 versículo 12 romanos capítulo 10 versículo 12
y versículo 13 dice de la siguiente manera dice porque no hay diferencia
entre judío y griego lo leo otra vez romanos capítulo 10 versículo 12 y 13
dice porque no hay diferencia entre judío y griego Pues el mismo que es
señor de todos es rico para con todos los que le invocan y dice el 13
porque todo aquel que invocare el nombre del señor será salvo y cuando
yo pienso en el deseo y la voluntad de Dios el señor dice yo busco que
todos se arrepientan yo busco que todos sean salvos Esa es mi voluntad
sin embargo el señor sabe que le ha dado un libre abedrop decisión como
decía Josué tiene que decidirse a quién servirán y no es solo no solo vino
el señor para unos cuantos que fueran salvos sino para que todos fueran
salvos y por eso es importante que nosotros entendamos la voluntad del
hombre y qué es lo que esto es porque somos libres de decidir y la
elección que tú hagas va a revelar tu carácter Cuando yo estudiaba esto
de libre albedrío yo podía extraer un principio y el principio que podía
extraer de todo esto es que la vida espiritual comienza con una elección la
vida espiritual comienza con una elección por qué porque nosotros
decidimos y decimos Señor yo yo recibo Ese regalo que tú me has dado yo
creo señor y cuando creemos y recibimos el regalo de la salvación Esa es
la elección que hemos hecho y comienza la vida eterna para nosotros por
eso la vida eterna es que lo conozcamos A quién a él dice Juan esa es la
vida eterna que le conozcamos A él por eso decía nuestra vida eterna no
empieza des del momento que morimos empieza desde el momento que
creímos en el señor porque ya no vas a morir vivirás Eternamente Y eso es



lo que el Señor nos da en salmos 119 versículo 34 salmo 119 versículo 34
y 35 decía el salmista de la siguiente manera decía Dame entendimiento y
guardaré tu ley y la cumpliré de todo corazón se lo voy a hacer con todo mi
corazón si tú me das el entendimiento Señor yo guardaré tu ley y la
cumpliré de todo corazón y dice el 35 guíame por la senda de tus caminos
porque en ella tengo mi voluntad en ella señor he puesto mi voluntad He
decidido hacerlo ahí mismo en el Salmo capítulo 40 versículo 8 decía el
salmista de la siguiente manera también salmo 40 versículo 8 decía el
hacer tu voluntad Dios mío me ha agradado y tu ley está en medio de mi
corazón el hacer tu voluntad dice ahí he encontrado mi gozo señor ahí es
ese es mi anhelo Ese es mi deseo hacer tu voluntad y ahí dice tu ley está
en medio de mi corazón Pablo le decía en su carta a Los Efesios en
efesios capítulo 5 versículo 17 le decía lo siguiente a estos creyentes en
efeso les decía de la siguiente manera Efesios 5:17 por tanto no seáis
insensatos sea sino entendidos entendidos de qué de cuál sea la voluntad
del señor le decía transformen su entendimiento por medio de la palabra
entiendan Cuál es la voluntad del señor también le decía a los
Tesalonicenses el apóstol Pablo en primera carta de los Tesalonicenses
capítulo 4 versículo 3 pueden en la pantalla si gustan primera de
Tesalonicenses capítulo 4 versículo 3 dice pues la voluntad de Dios Qué
dice es vuestra santificación que os aparté de fornicación y le empezaba a
hablar a los Tesalonicenses y les decía Cuál era la voluntad de Dios y
parte de la voluntad de Dios dice dice Pablo es la santificación Y en este
caso le decía a los Tesalonicenses apártense de fornicación y muchos
cristianos hoy en día todavía se preguntan es que yo no sé cuál es la
voluntad de Dios para mi vida y voy a para ver cuál es la voluntad de Dios
para mi vida y si hay una voluntad de Dios para cada uno de nosotros Ah
individualmente Pero hay una también que es general para todos nosotros
y una de ellas es que le conozcamos otra de ellas es que nos
santifiquemos es vuestra santificación por eso es importante conocer Cuál
es la voluntad de Dios y cuando nuestra voluntad está alineada con la
voluntad de Dios dice que nuestros pensamientos van a ser transformados
y una vez que nu nuestro entendimiento nuestros pensamientos son
transformados vamos a poder conocer Cuál es la voluntad de Dios que es
agradable y perfecta y el señor hace un llamado y el llamado que hace



siempre es individual nos llamó a todos a la salvación pero después viene
un llamado para cada uno de nosotros y usted libre es libre tiene esa
libertad de contestar al Señor al llamado o no es libre de elegir responder o
no al llamado de Dios yo me pongo como ejemplo yo podría también haber
dicho Señor tú me llamaste pero no yo no quiero hacer esto y aunque el
Señor te haiga llamado uno es libre de decidir si lo va a hacer o no yo
podía ver por ejemplo en mi caso una vez que el Señor me hizo el llamado
Yo me acuerdo que que yo fui con mi pastor y le dije pastor Este es el
llamado que que Dios ha puesto en mi corazón usted Usted dígame ore y y
ve qué es lo que Dios le dice y me dijo No sí dice es el llamado que yo
también veo vamos a vamos a hacerlo y Me acuerdo cuando empecé a me
empezaba a explicar Yo me ponía y decía Wow señor definitivamente tú
haces llamados individuales a cada uno una vez que tú los llamaste señor
a ser parte de tu cuerpo Tú has puesto a cada uno y le has puesto en él un
llamado y es de nosotros responder al llamado o no y si no lo hacemos
habrá consecuencias nos perdemos de la bendición de Dios primeramente
Y si nos apartamos del señor Entonces vamos a esperar las
consecuencias de nuestras acciones pero el Señor respeta nuestra
decisión el señor dice Está bien yo me ponía a ver y a pensar y me ponía a
imaginar a un Dios enojado a un Dios a un Dios enojado porque decidimos
no hacerlo yo veía que eso no pasa cuando sí pasa es cuando Nosotros
hemos dicho sí al Señor como Jonás recuerdan a Jonás Jonás era un
profeta de Dios y el señor le dijo ve a ní Y qué hizo dijo no me voy para el
otro lado verdad Entonces pero cuando una persona se no no no no no
quiero el señor no se enoja puede puede haber un cristiano Que el Señor
le haya dado un llamado y que diga no no yo no quiero hacer eso Pero
sigue siendo un cristiano y sigue siendo una persona en el señor que está
atento al señor no más no decidio hacerlo y está bien no pasa nada no
más se pierde una bendición de Dios en oseas capítulo 11 versículo 1 el
señor habla de su pueblo Israel y cuando empieza a hablar a su pueblo
Israel nos dice cómo el Señor hizo un llamado a Israel y esto es lo que dice
oseas capítulo 11 versículo 1 al 9 dice así cuando Israel era un muchacho
Yo lo amé de Egipto llamé a mi hijo Cuanto más yo los llamaba tanto más
Qué dice se alejaban de mí a los baales sacrificaban y a los ídolos ofrecían
saumerios y dice el tres yo con todo eso enseñaba a andar al mismo Efraín



tomándole de los brazos y no conoció que yo lo cuidaba y dice el cuatro
con cuerdas humanas los traje con cuerdas de amor dice con cuerdas de
amor y fui a ellos como los que alzan del yugo de de sobre sus servís y
puse delante de ellos la comida y dice el cinco no volverá a tierra de Egipto
sino que el asirio mismo Será su rey porque no quisieron qué dice porque
no se quisieron convertir y dice el se caerá espada sobre sus ciudades y
consumirá sus aldeas las consumirá A qué a causa de sus propios
consejos Fíjate que cuando nos ponemos a ver todo esto el señor no
estaba castigando a su pueblo poniéndolos una vez más bajo el reino
asirio sino que el señor los había Librado de la esclavitud de Egipto y el
señor no quería que su pueblo fuera esclavo más Pero entre más los
llamaba más se alejaban Y qué dice entre tanto mi pueblo se adhirió a la
rebelión contra mí dice el versículo 7 Aunque me llaman el altísimo
ninguno absolutamente me quiere enaltecer y dice el ocho Cómo podré
abandonarte Oh efraim fíjate la pregunta que hace el Señor Cómo podré
abandonarte o Efraín te entregaré yo Israel Cómo podré yo hacerte como
atá y ponerte como sebim mi corazón se conmueve dentro de mí se
inflama toda mi compasión dice y dice el versículo 9 no ejecutar el ardor de
mi ira ni Volveré para destruir a Efraín porque Dios soy y no hombre el
santo en medio de ti y no entraré en la ciudad el señor había hecho un
llamado al pueblo dice yo te llevaba de la mano yo era el que te sustentaba
yo era el que te daba de comer el que te libró de la avitud y nunca me
reconociste qué tremendo no Esa fue la decisión y hubo consecuencias de
sus decisiones Sí dice que fueron entregados a los asirios y podemos ver
todo el tiempo que duraron en esa en esa esclavitud se destruyó el templo
nosotros vemos Que el Señor ha hecho un llamado individual a cada uno
nos hace un llamado en mi caso yo puedo decir mi respuesta señor fue Sí
sí señor acepto tomamos una decisión y yo hice hice uso de la libertad que
Dios me dio de decidir y usted puede hacer uso de su libertad para el lado
que usted quiera sin embargo cada uno tendrá consecuencias por
nuestras acciones y usted puede quebrarse la cabeza para avanzar en las
áreas de la terrenales Pues si no es que yo quiero ser millonario y ahí
pierde toda su vida persiguiendo ser eso y después qué De hecho la
palabra dice de qué le sirve al hombre ganar todo el mundo si al final qué
pierde su alma qué le sirve tú puedes tomar tu decisión y decir yo quiero



hacer eso pero al final de nada te va a servir Fíjate en hebreos 11 cuando
nos habla de Los Héroes de la fe vamos terminando todavía me quedan
unos minutos hebreos 11:24 dice de la siguiente manera dice por la fe
Moisés hecho ya grande rehusó llamarse hijo de La hija del faraón dice el
25 escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios que gozar de
los deleites temporales del pecado dice el 26 teniendo por mayores
riquezas el vituperio de Cristo que qué cosas que los tesoros de los
egipcios porque tenía puesta la mirada en el galardón eso es lo que el
señor quiere de nosotros otros él no quiere que pongamos nuestros ojos
en las cosas terrenales que son pasajeras y que no perduran pon tu
mirada en el señor y esa debe de ser nuestra elección tenemos la libertad
de hacerlo mi cuenta puedo decir esa fue mi decisión y cuando el señor
nos llamó y y yo les decía estábamos en el servicio de ayer de inglés les
decía cuando el señor nos llamó a al pastorado hablamos yo y mi esposa
porque sabemos que era algo que el Señor nos manda que nos estaba
llamando los dos juntos porque la palabra de Dios dice que somos una
sola carne y hablamos y fíjate eso es lo que el señor está poniendo mi
esposa dijo Yo cuando estaba chiquita decía que me iba a casar con un
pastor dice con alguien como mi papá porque su papá es pastor me iba a
casar con alguien como mi papá Yo quería casarme con un pastor y le
hace ese ha sido mi anhelo y ya le saqué la y le decía Ese ha sido mi
anhelo hablamos estamos listos para tomar ese desafío estamos listos
dijimos sí estamos listos vamos a tomar ese desafío y les contaba que fue
como un package deal un paquete completo porque venían los niños
también y aunque cada uno de ellos va a tener su llamado personal de
parte de Dios Ahí están parte de la familia también y el Señor nos Llama a
cada uno de nosotros pero nosotros decidimos si hacer o no hacer caso a
ese llamado de Dios o si dejamos o no al lado el llamado de Dios nosotros
debemos decir señor si estamos listos decirle señor sí estamos listos
responder y estar listos para las exigencias los sacrificios que requiere el
tomar tu cruz Cuántos saben que requiere sacrificios tomar su cruz cada
día tomas tu cruz está hablando de un sacrificio cada día dejamos al lado
nuestros propios deseos porque de hecho cuando Nosotros tomamos
nuestra Cruz estamos diciendo no a nuestra vana manera de vivir estamos
diciendo ya no vivo para mí vivimos señor para ti Y eso es lo que el señor



busca de nosotros Busca que nosotros podamos decir Señor yo estoy
dispuesto a tomar mi cruz para servirte a ti señor para seguirte vaya
conmigo a Mateo capítulo 16 versículo 21 Mateo capítulo 16 versículo 21
dice así Aquí vemos a Jesús que anuncia su muerte dice desde Entonces
comenzó Jesús a declarar a sus discípulos que le era necesario ir a
Jerusalén Y padecer qué dice mucho de los ancianos de los principales
sacerdotes y de los escribas y ser muerto y resucitar al tercer día dice el
22 entonces Pedro tomándolo aparte comenzó a reconvenir le diciendo
señor Ten compasión de ti que ninguna manera esto te acontezca te
pueden imaginar a Pedro No no cómo cómo dices eso cómo dices que que
te vas a ser maltratado por los escribas y por los sacerdotes y que te van a
dar muerte dice no ni lo digas que la boca se te haga chicharrón le decían
Y si entiende ese ese ese término está diciéndole no verdad no andes
diciendo eso y dice el 23 Pero él volviéndose dijo a Pedro quítate delante
de mí Satanás me eres tropiezo porque no pones la mira en las cosas de
Dios sino la de los hombres y dice el 24 entonces Jesús dijo a sus
discípulos si alguno Quiénes si alguno quiere venir en Pos de mí niéguese
a sí mismo eso es lo que significa arrepentimiento arrepentimiento significa
una negación A qué a tus deseos cuál era tu deseo antes pues ahora ya
no lo es si de veras estás en Cristo ya no son tus deseos tus deseos han
sido transformados y ahora tu deseo es serle fiel a Dios Ahora tu deseo es
seguir a Dios es tomar tu Cruz dice si alguno quiere venir en Pos de mí
niéguese a sí mismo tome su cruz y sígame dice El 25 porque todo el que
quiera salvar su vida la perderá y todo el que pierda su vida por causa de
mí la hallará y dice el 26 porque qué aprovechará el hombre si ganare todo
el mundo y perdiere su alma o qué recompensa dará el hombre por su
alma es el 27 porque el hijo del hombre vendrá en la gloria de su padre
con sus ángeles y entonces pagará cada uno conforme a sus obras qué
tremendo Esa es la unión espiritual cuando nuestra voluntad se une a la
voluntad de Dios produce y tiene un efecto que se llama salvación el
hombre se unifica con la voluntad de Dios y el fruto de esta Unión espiritual
es la obediencia ya no decide usted hacer lo que eran sus anhelos sus
viejos anhelos ya no Por qué Porque usted decidió poner sus anhelos a un
lado lo leímos hace un momento en el versículo 23 no perdón en 24 que
dice niéguese a sí mismo niéguese a sí mismo y tome su cruz y sígame



pero el Señor ha puesto en el hombre la voluntad y cada uno de nosotros
es responsable tenemos una responsabilidad delante de Dios el domingo
yo hablaba de la responsabilidad corporal El Deber corporal y hoy
podemos ver que cada uno de nosotros tenemos una responsabilidad para
darle una respuesta a Dios el salmo 5110 decía el salmista de la siguiente
manera quiero terminar con esto salmo 5110 dice crea en mí oh Dios un
corazón limpio y renueva un espíritu recto dentro de mí Sabes lo que
estaba haciendo aquí el salmista David estaba diciendo al señor señor
estoy arrepentido estaba diciendo Señor yo quiero quio que crees en mí
que cambies mi corazón que lo renueves límpiame señor crea en mí un
espíritu recto dentro de mí para obedecer a Dios para servir a Dios para
tomar su cruz y seguirle para obedecer a Dios es significa para someter
señor mi voluntad a tu voluntad por eso también el apóstol Pablo le decía a
losos lo siguiente en colosenses capítulo 1 versículo 9 le decía a los
colosenses de la siguiente manera colosenses capítulo 1 versículo 9 Dice
Por lo cual También nosotros desde el día que lo oímos no cesamos de
orar por vosotros y de pedir que seáis lenos del conocimiento de su
voluntad en qué en toda sabiduría e inteligencia espiritual y dice el 10 para
que andéis como es digno del señor agradándole en todo llevando fruto en
toda buena obra y creciendo En qué en el conocimiento de Dios dice el 11
fortalecidos con todo poder conforme a la potencia de su gloria y dice para
toda paciencia y longanimidad y dice el 12 con gozo dando gracias al
padre que nos hizo aptos para participar de la herencia de de los santos en
luz y dice el 13 el cual nos ha Librado de la potestad de las tinieblas y
trasladado al reino de su amado hijo Wow Pablo le decía a los colosenses
le decía yo desde el momento que me enteré que ustedes han tomado una
decisión de seguir al señor no he parado de orar por ustedes le decía
Pablo a los colosenses y le decía para que ustedes sean llenos del
conocimiento de la voluntad de Dios para que la voluntad de Dios y su
voluntad se unan y así puedan dar ese fruto que es la obediencia para que
andéis como es digno del señor agradándole en todo llevando fruto dice el
versículo 10 en toda buena obra y creciendo cada día en el conocimiento
de Dios pero todo comienza cuando renovamos nuestro entendimiento y
esto se convierte ahora en una acción esto se convierte ahora ahora en
esa elección que hemos hecho y el señor Busca que nosotros entendamos



que tenemos una responsabilidad y la responsabilidad que tenemos es
elegir de escoger de decidirnos por el señor y al hacer eso nos está
hablando de dejar nuestros anhelos de dejar nuestra voluntad a un lado y
de entonces tomar nuestra Cruz cada día lo invito a que se ponga de pie
vamos a hacer una oración y el señor señor nos está hablando y el señor
dice hay una responsabilidad porque yo he puesto en ti una voluntad y
tenemos que decidirnos por el Señor por las cosas de Dios cierra sus ojos
ahí donde está Vamos a orar al Señor vamos a decirle Señor gracias por tu
palabra Gracias señor porque tú una vez más hablas a nuestro corazón
señor sabemos que no somos robots señor sino que tú nos has creado con
una voluntad con un libre albedrío para que nosotros escojamos señor
escojamos de de buena manera hacer las cosas para ti señor que de
buena manera tomemos nuestra Cruz Porque esa es nuestro anhelo
porque ese es nuestro deseo señor no queremos hacer las cosas n más
por nás sino que queremos señor conocer que lo hacemos porque ese es
nuestro nuevo anhelo nuestro deseo señor te doy gracias por mis
hermanos que están aquí tú conoces señor y tú pesas los corazones de
cada uno de nosotros padre tú conoces señor lo que hay dentro del
corazón mejor que aú nosotros mismos señor quién nos conoce mejor que
tú no hay nadie señor y en esta noche señor no queremos desligar noos
de toda responsabilidad sino que al revés señor venimos delante de ti
humillándome señor que nuestros anhelos han muerto cuando nosotros
nos arrepentimos cuando nosotros decidimos seguirte señor hemos
decidido negarnos a nosotros mismos no más vivimos para nosotros señor
sino para ti que ese sea Señor nuestra manera de vida siempre y que si no
lo es señor que podamos entenderlo meditarlo y cambiar cambiar señor de
pensamientos ser transformados en nuestro entendimiento para que
entonces podamos comprender tu voluntad que es buena agradable y
perfecta señor señor te pido por cada persona que está aquí que mientras
ellos vayan a sus hogares señor y salgamos de aquí esta palabra señor ha
caído en una tierra fértil en una tierra preparada para que tu palabra pueda
germinar en ese en esa tierra y pueda dar frutos abundantemente en la
vida de las personas un fruto de arrepentimiento señor un fruto señor digno
de esa palabra que tú nos das padre te damos gracias señor nos ponemos
en tus manos Ah donde tú estás con tus propias palabras Ora al Señor el



señor escucha nuestras oraciones en tus propias palabras Dile al Señor he
decidido Señor me he decidido por ti quiero hacer las cosas para ti Señor
gracias padre [Música] Sí señor los deseos de este mundo la vanana gloria
de la vida desvi el corazón Lejos de ti Qué gran desafío es hacer tu voz
voluntad vivir en santidad para ti Quiero amarte más que amaba y n más
que a nadie Jesús tú eres la vi separado de ti nada puedo hacer apegado
a ti quiero [Música] vivir los que aman este mundo enemigos son de padre
pero yo no quiero estar lejos de ti tomaré mi cruz te seguiré Jesús Nunca
podré pagarte que moriste en mi lugar tomaré mi cruz me a mí mismo
viviré para adorarte y no [Risas] [Música] volveré [Música] atrás sí señor no
volveremos [Música] atrás Vamos a cantar otra vez los deseos de este
mundo la vanana gloria de la vida desvian el corazón Lejos de [Música] ti
Qué gran desafío es hacer tu voluntad vivir en santidad para ti sí señor
Quiero amarte padre Quiero amarte Más que a nada y más que [Música]
nadie Jesús tú eres la vi separado de ti nada puedo hacer apegado a ti
quiero vivir los que aman este mundo enemigos son del padre pero yo no
quiero estar lejos de ti tomaré mi cruz te seguiré Jesús Nunca podré
pagarte que moriste en mi [Música] lugar tomaré mi cruz végan a mí
mismo viviré para adorarte y no volveré atrás tomaré mi cruz tomaré mi
cruz te seguiré Jesús Nunca podré pagarte que moriste en mi [Música]
lugar tomaré mi cruz me negaré a mí mismo viviré para adorarte y no
[Música] volveré atrás sí señor eso es nuestro deseo de tomar nuestro
Cruz señor para conformar nuestra voluntad con el tuyo señor Vamos a
cantar una vez más [Música] tomaré mi cruz te seguiré Jesús Nunca podré
pagarte que moriste en mi lugar tomaré mi cruz me negaré a mí mismo
viviré para adorarte y no volveré atrás no volveré y no volveré [Música]
atrás y no [Música] volveré atrás [Música] eso es nuestro decisión se
Señor nuestro anhelo te damos gracias señor que con la ayuda de tu
espíritu santo podemos seguir adelante tomando nuestra Cruz tomando la
decisión de hacer tu voluntad desafío es señor pero estamos dispuestos
nos rendimos a ti señor en el nombre de Cristo Jesús amén dale un fuerte
aplauso hermanos a nuestro [Aplausos] señor [Música] foreign


